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野間中学校

「園芸を通して…」
今年度から「創作園芸部」の顧問を担当することとなりました。もともと、花や栽培に詳しくなく、

花の名前やどんな花が咲くのかなど、何も知らない状態からのスタートでした。３か月がたち、校地

内の花壇には、色とりどりの花々が咲き始めました。未だ、分からないことを質問しながらの毎日で

すが、水が足りない（多い）のか、栄養が足りないのか、どうしたら元気に育つのかと考えながら世

話をしていると、気づいたときには、土にしっかり根を張り、大きくなり、きれいな花を咲かせてく

れました。

先日、常滑市で有機農法に取り組まれている農家の方から、「種や苗には個性があります。栽培で

大切なことは、個性を大切に、種や苗のもつ力を最大限引き出すサポートをすることです」というお

話をうかがいました。

新型コロナウイルスの感染拡大による休校があり、一時

間一時間の授業がより大切になっていることを感じます。

授業にあたって考えていることは、生徒が学習で困ってい

ることはないか、どうしたら楽しく生き生きと、一人一人

の実力を蓄えることが出来るのかということです。これま

で以上にこうした思いをもつようになった理由は、園芸を

経験させていただいたおかげだと思います。

将来、生徒が一人一人の花を存分に咲かせることができ

るように、学習面で、生活面で、私にできるサポートをし

ていきたいと思います。 校務主任 北川 晶嗣

＜８月の行事予定＞

３日（月）①学年集会

４日（火）～６日（木）４５分授業・個人懇談会

７日（金）給食終了、⑤大掃除・終業式、⑥学活

８日（土）～２０日（木）夏季休業（夏休み）

１１日（火）～１４日（金）学校閉校日

２１日（金）４５分授業７時間、給食開始、①始業式

２２日（土）除草ボランティア作業

＜７月９日 ３年進路説明会＞

５・６時間目に体育館で行い、３年

生徒とその保護者に出席していただき

ました。例年は専修学校や高等学校の

先生方に来ていただいて、各学校の話

を聞きましたが今年は新型コロナウィ

ルスの影響でできませんでした。赤間

先生から進路選択に向けての話や、酒

井先生から今年度の進路決定の流れや上級学校（専修学校や高等学校）の特色などの話を聞きました。

一人一人の進みたい路の参考になったと思います。

進路選択の能力 親子で話を聞く様子



＜７月８・11・12日 部活懇談会＞

１年生が７／７に部活動に本入部し

ました。そこで、７／８に創作園芸、

７／１１に剣道・ソフトテニス・卓球

・合唱・サッカー・ハンド部、７／１

２に野球・バレー部が部活懇談会を行

いました。各部の活動方針や活動内容

を保護者の方々にお伝えしました。

＜７月20･21･22日 期末テスト＞

１学期の期末テストを行いまし

た。１年生にとっては、初めての

定期テストです。９教科もテスト

をするのは大変ですが、テスト週

間前から学習計画を立てて勉強に

取り組んでいました。当日のテス

トにも真剣に行っていました。３

年生は進路に大きく関わってくるテストです。今まで以上に真剣に取り組んでいました。

＜７月２２日 学校保健委員会＞

第１部は保健委員会から、「正しい

手洗いの方法を身に付けよう」の発

表を聞き、歌に合わせて手洗いの方

法を生徒全員で行いました。

第２部は株式会社明治の方から「見

直そう！水分補給」という題で、パ

ワーポイントを使っての話を聞きま

した。途中、クイズ形式で全員が答

えたり、質問に代表の生徒が答えた

りしました。熱中症にならないよう

に学ぶことができました。これから

いつもなら夏休みの期間に授業が行

われますが、この話を生かしていき

たいです。

＜いろいろな活動から＞

新生活様式による学校生活の中、私たちはできることを一生懸命に考えて実践しています。

顧問からの話（ソフトテニス部） 話を聞く保護者（サッカー部）

初めての定期テスト（１年生）

歌に合わせた手洗いの方法

真剣にテストに取り組む３年生

しっかりと話を聞いている生徒

水分補給の話をしている講師

質問に答える生徒

２年 パソコンを使っての授業１年 道徳の授業 ３年 校長先生と会食（行事を考える）


